



BENGKULU SELATAN

MINGGU, 23 JANUARI 2022

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Aset dan Keuangan Hambat WTP

KOTA MANNA, BE - Bupati Bengkulu Selatan (BS) Gusnan Mulyadi SE MM berkomitmen dimasa kepemimpinannya BS bisa meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Pasalnya, selama ini BS selalu meraih opini wajar dengan pengecualian (WDP). Selama ini BS belum mendapat WTP akibat terhambat pengelolaan aset

dan keuangan tidak maksimal.

"Kita selalu gagal meraih WTP, karena masih ada masalah dalam pengelolaan aset dan keuangan," kata bupati.

Dikatakan Gusnan, selama ini masih ada temuan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terhadap aset yang belum jelas. Begitu juga dengan pengelolaan keuangan yang

belum baik. Oleh karena itu, secepatnya dirinya berharap kedua masalah tersebut segera tuntas hingga BS bisa segera meraih WTP.

"Kedua masalah ini harus segera kita tuntaskan," ujarnya.

Untuk menuntaskan kedua masalah tersebut, Gusnan mengaku meminta pendampingan dari BPKP. Nantinya Pemda BS me-

minta bantuan BPKP dalam penyelesaian masalah aset dan laporan keuangan Pemda BS. Terhadap pengelolaan keuangan, dirinya mengharapkan bimbingan dan pendampingan BPKP dalam penyusunan Laporan Keuangan Pemda BS. Selain itu, pendampingan dalam review laporan keuangannya yang akan dilakukan oleh Inspektorat BS, terutama

dalam penyelesaian permasalahan aset.

"Kita minta bantuan dari BPKP untuk menuntaskan masalah aset dan pengelolaan keuangan," bebernya.

Oleh karena itu, nantinya diharapkan seluruh organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemda BS dapat lebih fokus dalam pengelolaan keuangan dan pengelolaan aset. Untuk itu,

dirinya meminta masing-masing pimpinan OPD harus turut bertanggung jawab melakukan pengelolaan keuangan yang baik.

"Kita selalu berkoordinasi dengan BPKP dalam upaya penyelesaian aset dan laporan keuangan daerah. Mudah-mudahan dengan kerja keras, kerja serius dan fokus, Kita bisa meraih WTP," harap Gusnan. (369)